
令和４年５月１６日 

千里第二小学校区説明会 

チャットからの未回答の質問に対する回答及び、公表できていなかったご意見 

 

【ご質問】 

Ｑ1：Zoom チャットの質問の取り扱いはどうなるか？ 

A1: Zoom チャットの質問の未回答については、市のホームページで議事概要とともに掲

載します。また、Zoom チャットのご質問で、説明会中に回答しているものについては、

議事概要にて掲載しております。 

 

Ｑ2：過大校を解決しないと補助金等の減額など、実害が生じるのか？ 

A2: 補助金等の減額などは生じません。 

 

Ｑ3：佐井寺西土地区画整理事業によって佐竹台小学校が過大になり、千二小学校への影響

はないか？ 

A3: 当該区画整理事業によって住宅開発が進み、学校規模に影響があるものとは考えてお

りますが、現在、事業者から開発申請は出ておらず、児童数推計に見込んでおりません。

今後の住宅開発状況を見極めた上で、対応を判断させていただきます。そのため、現時

点では、千二小学校への影響について申し上げることはできません。 

 

Ｑ4：A 案はなぜ削減される児童数が 30 名も多いのか？どのような検討でこの案に至った

のか詳細に教えてほしい。 

A:4  A 案、B 案、C 案を検討する際に、過大規模校とならないようにすることを前提

とした案としております。そのため、児童数ではなく、学級数が長期にわたり 31 学

級以上とならない条件下でシミュレーションを行った結果、A 案の地域（千里山高

塚、千里山月が丘、千里山松が丘の各一部）と B 案、C 案の地域（千里山東４丁目）

で、各学年の児童数が異なることから、変更人数に差が生じています。 

通学区域の見直しが可能と思われる地域について、たたき台として複数案提示し

ました。A 案、B 案、C 案に至った検討過程は以下のとおりです。 

 

【検討過程】 

  １ 近隣の小学校で、規模の観点から児童を受け入れることができるか、検討を行いま

した。 

・千里第三小学校は、過大規模校となる見込みのため、検討から外しました。 

・千里新田小学校も受入れた場合、過大規模校となるため検討から外しました。 



・佐竹台小学校は、近くに佐井寺小学校があるため検討から外しました。 

その結果、受入れ先の学校として、佐井寺小学校、片山小学校、山手小学校が 

候補となりました。 

２ 受入れ先の候補校から近い地域（町丁）を、たたき台の案とする検討を行いました。 

・千里山東１～３丁目は、児童がほとんど住んでおらず、課題解消に繋がらないこと

から見直し案の地域から外しました。 

・A 案は、佐井寺小学校に近い千里山月が丘、千里山高塚が近くの地域（町丁）です

が、それぞれ単独の地域（町丁）では過大規模校の解消とならないことから、学校

に近い地域を見直しの地域とし、千里山高塚の一部、千里山月が丘の一部、千里山

松が丘の一部と合わせた見直し案の地域とすることとしました。 

・B 案、C 案の千里山東４丁目は、受入れ先の学校に近い片山小学校と山手小学校を

たたき台の案としました。 

 

Ｑ5：校区変更が必要な世帯数と、それぞれの案に含まれる世帯数の数は？過剰な世帯数が

校区変更することになっていないか？ 

A5: 通学区域の見直しにおいて、学級数に影響する児童数が関係しており、必要な世帯数 

については算出しておりません。 

 

 

【ご意見】 

・通学区域が変更されると不動産価格にも影響がある。 

・ハザードマップで問題のある箇所が通学路になっている。 

・在校生は現状通りにするべき。 

・学校区のために家を買ったのに変更になるのは納得できない。 

・C 案だと中学校が変更になり、家から 40 分もかかる。 

・大型マンションができてこの問題が生じたのに、元々住んでいる人を転校させるのは納得

できない。 

・現在は徒歩５分なのに、Ｂ・Ｃ案になると徒歩 30 分になる。通学路の安全確保を考える

と絶対反対。 

・将来的な校区の定義として検討することは誤りではないが、間違いなく移行期間が必要。 

・C 案だと片山小学校が過大規模校になる。転校になった場合、フォローし切れる数ではな

いと思う。B 案では片山小学校も学区変更にしないと、子ども一人一人をみるという理念に

そぐわないと思う。 

・多くの保護者が千二小、第一中に通わせたいと考えて今の地域に住んでいるはず。 

・意見を聞き、修正案を作るという手順を何度か繰り返し、ブラッシュアップして初めて多

少なりとも説得力の出る案になると思う。そのためには期間が短い。慎重に丁寧にじっくり



と進めるべき。 

・通学区域の見直しではなく、増築や建替え、加配教員の配置等、ハード面での対策が先で

は。 

・増築のために水泳の授業は無く、やっと完成したと思えば校区変更。子供達の気持ちを考

えてほしい。 

・今から引っ越しをしてくる人へ校区変更の説明を徹底すれば、今通っている子たちは転校

する必要がないのでは。 

・次回の説明会は曜日や時間を考えて欲しい。また、zoom では無理がある。 

・説明会には判断できる責任者がでてくるべき。 

・千二小だけではなく、受け入れる側の小学校や同じく通学区域の見直し案に含まれている

小学校のリアクション、回答を共有・開示して欲しい。 


